



Puntajes nacionales en prueba PAES superó expectativas en la región

Las autoridades educativas dieron a conocer los resultados de la Prueba de Admisión a la Educación Superior (PAES) que se realizó entre el 2 al 4 de diciembre, un examen crucial para miles de estudiantes que buscan acceder a universidades e instituciones técnicas en el país y que por el lado de la región de O'Higgins ha obtenido resultados más que positivos.

Según la información entregada por el Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (DEMRE), hasta el cierre de esta edición un aproximado de 40 estudiantes logró el máximo puntaje en la evaluación en distintas comunas de la región, lo que obviamente le da una mayor connotación al esfuerzo realizado en esta prueba.

En la ciudad de Rancagua, el colegio Saint John Vicente Seura

Ulloa, Cristóbal González Madariaga y Tomás Medina Medina obtuvieron el máximo puntaje en la evaluación de Competencias Matemáticas. Mientras que el liceo Oscar Castro destacaron los alumnos Gonzalo Acevedo Reyes, Alexander Sinschi Valenzuela, Daniel Morales Pozo y Javiera Rosas González, quienes también obtuvieron el puntaje perfecto la prueba matemática. Finalmente el Colegio Marista Rancagua, Instituto O'Higgins obtuvo 13 puntajes máximos. Gustavo Aracena Caro, Gabriel Araya López, Matías Bravo Villaseca, Camila Carreño Valenzuela, Sofía Cuevas Serrano, Amanda Díaz Meneses, Simón García Uribe, Francisca Jiménez Vergara, María Ignacia Llanos Salgado, Agustín Pérez Toro, Abril Quiroz Gutiérrez, Cristóbal Venegas Merino y Benjamín Vergara Silva

también destacaron en la evaluación de Matemáticas.

En la ciudad de Santa Cruz, el Instituto Federico Errázuriz (IRFE) aportó con ocho puntajes nacionales: Carlos Adasme Pérez, Carril Castillo Muñoz, Benjamín Cifuentes Salvatierra, Martín Gómez Vidal, Carlos Alberto Sorance Sánchez, el más destacado fue el alumno Diego González Espinoza quien obtuvo tres puntajes máximos en la evaluación. A ellos suman los alumnos del colegio Santa Cruz de Unco, Sofía García Espinoza y Rodrigo Southerland Macaya y Victoria Moya Contreras, de cuarto me-



Vicente Seura Ulloa, Cristóbal González Madariaga y Tomás Medina Medina del colegio Saint John

dio A del colegio María Auxiliadora.

Mientras que, en San Fernando, el Instituto Maristas informó que seis de sus egresados obtuvieron máximos puntajes nacionales: Se trata de Julia Donoso Simonetti, José Schwember Torrealba, Joaquín Pardo Páez, Benjamín Beas Cabezas, Carlo Navarro Martín, Agustín Moreno Cáceres alcanzaron un extraordinario rendimiento en la prueba de Matemáticas 1. Por

su parte en el establecimiento educacional San Fernando College, dos de sus alumnos obtuvieron puntaje nacional. Se trata de Benjamín Clavero Espinoza y Felipe Albornoz Sáez, ambos del cuarto año medio C de la sede Valdivia.

Desde las ocho de la mañana del día lunes, los postulantes conocieron los resultados entregados en la página web del DEMRE, con el cual podrán acceder a los documentos con sus

respectivos resultados en las evaluaciones de competencia Matemática, Competencia Lectora y Ciencias, y de esta manera poder postular a la universidad y la carrera a la cual quieren acceder.

El periodo de postulación se extenderá hasta el día jueves a las 13 horas en el sitio web del Mineduc. Los resultados de este proceso se darán a conocer el próximo lunes 20 de enero para dar inicio al proceso de matrículas.



Benjamín Vergara Silva



Sofía Cuevas Serrano



Matías Bravo Villaseca



Simón García Uribe



Gustavo Aracena Caro



María Ignacia Llanos Salgado



Gabriel Araya López



Francisca Jiménez Vergara



Cristóbal Venegas Merino



Camila Carreño Valenzuela



Amanda Díaz Meneses



Agustín Pérez Toro



Abril Quiroz Gutiérrez